

Bericht Mukiturnen

Nicole Schulz und Isabelle Du Bois

Das Mukijahr 2021 starteten wir mit vielen abwechslungsreichen Aussenlektionen. Wir gingen auf den Eistraum Schlittschuhlaufen, Schlitteln, besuchten den Bauernhof und verweilten uns im vielen Schnee. Auch an Ostern waren wir draussen dem Osterhasen auf der Spur und haben sogar sein grosses Nest mit vielen Leckereien gefunden.

Nach den Frühlingsferien durften wir endlich wieder in die Turnhalle und die Kinder wie auch Erwachsenen haben es sehr genossen, wieder an den Geräten themenbezogen zu turnen. Das Mukijahr schloss die Gruppe von Isabelle mit einer Sommerolympiade ab, an welcher hochmotiviert mitgeturnt und mitgefiebert wurde.

Nach den Sommerferien starteten Nicole und Isabelle mit je einer Mukigruppe in das neue Mukijahr. Nicole turnt in der Arkadenturnhalle am Freitagmorgen und Isabelle mit einer Gruppe in der Tobelmühleturnhalle am Donnerstagmorgen. Aktuell turnen rund 30 Mukipaare.

Leider konnte im November 2021 kein Turnerabend durchgeführt werden. Dafür durften die Mukis wieder am Coop Mukihit mitturnen und geniessen spannende und abwechslungsreiche Mukilektionen.

